

Cinco partidos para preparar la Copa del Rey

El Juanfersa aprovechará la recta final para preparar la fase final de la competición copera

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Juanfersa se tomará los cinco partidos que le quedan por disputar en la Liga Asobal como una preparación para la 'final four' de la Copa del Rey. La plantilla jovellanista es consciente de que el descenso es inminente. De hecho, puede producirse incluso este sábado. Si puntúa el Cuenca contra el Ademar y los gijoneses no ganan en Benidorm, la pérdida de categoría se producirá de forma matemática.

El conjunto gijonés encarará la recta final liguera con la filosofía de disfrutar de los encuentros que le quedan por disputar en la élite, aunque va a tener en mente en todo momento esa semifinal del día 6 de junio contra el Puente Genil o Granollers, que le puede dar incluso la posibilidad de jugar competición eu-

ropea la próxima temporada (Copa EHF).

En el club gijonés hay una enorme satisfacción porque la organización del torneo del KO va a suponer un empujón económico para apuntar el proyecto de ascenso para la campaña venidera y equilibrar el presupuesto de la presente. Tanto la directiva como el cuerpo técnico son conscientes que, si sus grandes jugadores de futuro continúan bajo las órdenes de Alberto Suárez, el camino del retorno a la élite será mucho más corto de lo previsto.

Tras jugar mañana en Benidorm, el equipo recibirá al Barcelona, todo un premio para los jugadores del Juanfersa al tener la oportunidad de enfrentarse al considerado mejor equipo del mundo, en el que milita Raúl Entreríos. Luego, tras el último parón de la temporada, visitará al Zamora, después recibirá al Villa de Aranda y concluirá la Liga siete días después en Logroño.

La directiva, mano a mano con el Patronato Deportivo municipal, co-



APOYO A LOS ENFERMOS NEUROMUSCULARES

Después de conocer la elección de Gijón como sede la 'final four' de la Copa del Rey y antes de comenzar el entrenamiento, la plantilla del Juanfersa quiso dar su apoyo a los enfermos neuromusculares luciendo las camisetas que se entregarán a los participantes en la V Carrera Solidaria del domingo.

menzarán la próxima semana a trabajar en el diseño de las actividades paralelas a la propia competición copera. De hecho, los jugadores de los cuatro equipos participarán en eventos como el balonmano playa y la Mimi Copa. También se estudiará el precio de las localidades, aunque la idea es ofrecer precios populares para convertir el Palacio de Deportes en un auténtico fortín. Esta política de precios

también puede extenderse al compromiso liguero con el Barcelona.

Rial y Río, bajas en Benidorm

El lateral izquierdo del Juanfersa, José Manuel Rial, que no jugó ante el Bada Huesca en Liga el sábado pasado, será también baja para mañana ante el equipo revelación del campeonato. El jugador gallego, con problemas en la espalda, hizo con mu-

cha precaución los dos últimos entrenamientos de la semana.

Tampoco viajará el lateral zurdo Rubén Río al resentirse de su rodilla izquierda en el entrenamiento de ayer.

El meta Samuel, Plaza, Rionda y Echarrí repiten convocatoria. La plantilla se entrenó ayer y esta mañana emprenderá el desplazamiento por carretera hasta Benidorm.



Plantilla del conjunto juvenil del Grupo Covadonga. :: J. PETEIRO



La formación cadete de la polideportiva sociedad. :: PALOMA UCHA

Triplete de éxitos para la historia

La sección de balonmano ha crecido en los últimos años y se ha convertido en un referente de la disciplina deportiva

:: ÁNGELA S. CIFUENTES

GIJÓN. La sección de balonmano del Grupo Covadonga está de enhorabuena. No es

para menos. La campaña realizada por los grupistas es inmejorable. Se ha posicionado en lo más alto de la tabla con sus tres equipos más representativos. Los jugadores de Primera División

Nacional están a un punto de clasificarse para disputar, en mayo, la fase de ascenso a División Plata. «Han trabajado muy duro y con mucha ilusión», Se lo merecen», apunta Chechu Villaldea, técnico del equipo y responsable de la sección de balonmano.

El equipo juvenil del Grupo también ha hecho muy bien las cosas. Los jugadores de Andrea Martínez se alzaron con el título regional, en su categoría, y el próximo fin de semana viajarán a La Coruña para competir en la fase sector. «Los jugadores están muy emocionados, ya que era algo impensable pues hay equipos mejores, pero la buena temporada que han hecho ha tenido su recompensa», dice Villaldea. Otro conjunto que puede alzarse

con el título de campeón de Asturias es el cadete. Se lo juega todo el próximo sábado contra el Base Oviedo, en Vallobín. Ambos equipos están empatados a puntos en la primera posición.

Sin duda, una campaña impecable la que ha realizado el Grupo, a la vez que histórica, ya que hacía catorce años que no se encontraban en esta situación, con todos los equipos en los más altos. «Llevo cinco años en la sección y esta ha sido una de las mejores temporadas que hemos realizado. Todo a base de esfuerzo y trabajo», apostilla el responsable de la sección.

La filosofía de la sección está basada en la disciplina y el buen trabajo en los entrenamientos. Los componentes de los equipos son mayoritariamente

te grupistas, ya que el objetivo del club está claro: hacer deporte, mejorar los resultados y divertirse con lo que se hace. La sección de balonmano está formada por unos 170 jugadores, divididos en doce equipos, cinco de ellos pertenecen a la escuela de balonmano, que desarrolla su actividad en tres centros de la ciudad: el colegio público Clarín, el Cabueñes y el Río Piles.

El resto de equipos entrenan en el Grupo Covadonga: un infantil, dos cadetes, dos juveniles, un conjunto de Segunda División y otro de Primera División. «Con esta cantera, el objetivo, ahora, de la sección del Grupo es darle forma para que el primer equipo se nutra de los chavales de la base», apunta Chechu Villaldea.

La sección va en buena dirección con el plan de trabajo que lleva a cabo ya que en los últimos años la evolución ha sido ascendente, aunque «el número de fichas no ha aumentado,

ya que el fútbol nos sigue haciendo mucho daño. Los niños siguen optando, en su mayoría, por el balompié».

Finalizada la Liga en casi todas las categorías, la sección del Grupo continúa trabajando, sobre todo, con los equipos de la base, ya que hay que seguir haciéndolo para formar a la cantera y convertirla en magníficos deportistas que tengan muy presente que el secreto para llegar a ser buenos jugadores de balonmano está en «el esfuerzo, el sacrificio y en el gusto por lo que hacen», confiesa Villaldea.

El balonmano asturiano está de moda. P y preguntado por la elección de Gijón, como sede de la Copa del Rey, el técnico ha apuntado que «es un acontecimiento muy importante para la ciudad y sobre todo, alza la labor del balonmano de nuestra región. Estoy muy contento de poder disfrutar, el próximo mes de junio, de los mejores jugadores en Gijón».